

Hoy, en la Comisión Mixta de Control Parlamentario de la Corporación RTVE celebrada en el Congreso

Carazo acusa a Cascajosa de acudir al rescate del imputado García Ortiz llevándole al Canal 24 horas para vender su relato y verter amenazas contra la oposición

- El portavoz del GPP en materia de RTVE, Eduardo Carazo, señala que la entrevista al imputado Álvaro García Ortiz fue un claro ejemplo de manipulación informativa, por no dar la voz a las asociaciones de fiscales que piden su dimisión y utilizar además la televisión pública para amenazar a la oposición, al insinuar el fiscal general que tenía información que podría hacer daño a un determinado espectro político
- “Eso que insinuaba podría suponer un nuevo delito de revelación de secretos y es un nuevo motivo para exigir la dimisión inmediata del fiscal general del Estado”, afirma
- Por otro lado, reprocha a la presidenta interina de la Corporación, Concepción Cascajosa, sus maniobras para seguir al frente de RTVE, a pesar de que su mandato como presidenta interina ya ha expirado
- La recrimina además que levantara una sesión del Consejo de Administración, por no tener los apoyos necesarios para seguir, y que de momento no haya convocado otra reunión
- “Todo al más puro estilo de Pedro Sánchez: se aferra al cargo y huye hacia adelante. Ya sabemos que en RTVE, bajo los gobiernos de Sánchez, la interinidad siempre suele acabar convirtiéndose en eternidad”, subraya
- En cuanto a la caótica situación que rodea el proceso de oposiciones de RTVE, especialmente por la filtración y suspensión del examen a informador, el parlamentario del PP advierte a Cascajosa que no permitirá que todo se tape, exigiendo que se investigue hasta el final qué ha ocurrido y que se depuren responsabilidades
- Considera que lo sucedido es un escándalo que supera a todos los anteriores en RTVE durante la etapa de Sánchez al frente del Gobierno, recordando que el PP viene avisando de la chapuza del proceso de oposiciones casi desde su origen

- Reseña que cuando se filtraron en verano datos privados de opositores se anunció una denuncia a la Policía y una investigación interna, igual que ahora, sin que se haya sabido nada nuevo ni asumido responsabilidades
- Critica el trato dado a los opositores, comunicando la suspensión por el director de Recursos Humanos desde una ventana al estilo *bienvenido, Mister Marshall*. Agrega que RTVE debería, asimismo, sufragar los gastos que tuvieron los afectados